



Mohamed Qachar

Director de Estudios, Desarrollo e Investigación Vial en la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Equipamiento y Agua de Marruecos

Mohamed Qachar es Ingeniero por la Escuela de Obras Públicas Hassania de Casablanca y tiene un máster especializado en Gestión Pública del Instituto Superior de Comercio y Administración de Empresas de Rabat. Actualmente está cursando un máster de Ingeniería Financiera en la Escuela Hassania.

Comenzó su carrera profesional como ingeniero de obras en Autoroutes du Maroc (ADM) en Meknès entre 1996 y 1997, y posteriormente en REDAL, en Rabat, a finales de 1997. Luego entró en la Dirección de Carreteras, como ingeniero de estudios en la División de Asuntos Técnicos del Servicio de Diseños, cargo que desempeñó hasta 2003, cuando fue nombrado Responsable del Departamento de Diseño de Carreteras Viales. En 2008 fue Responsable del Desarrollo de la Circunvalación Mediterránea, Sección Tetuán-Jebha, del Ministerio de Equipamiento, Transporte y Logística, en Tetuán y Chefchaouen. De 2009 a 2012 fue Director Provincial del Ministerio de Equipamiento, Transporte y Logística en Berkane. En ese año entró en la Dirección de Carreteras, donde fue Jefe de la División de Asuntos Técnicos hasta 2016, Jefe del Centro Nacional de Estudios e Investigación Vial hasta 2020 y actualmente es el Director de Estudios, Desarrollo e Investigación Vial.